

Berta

KIDS NIGHT



Kids-Night. Sonnenburg. Fiss.

Am DO, den 19.12.24, MO, 23.12.24 und SO, 29.12.24
sowie jeden DO vom 09.01.25 bis einschließlich 17.04.25.

Wo die Kleinen ganz GROSSGESCHRIEBEN werden:
Kids-Night in Fiss.

Hier verwandeln sich jeden Donnerstag das Familienrestaurant Sonnenburg und Berta's Kinderland in ein wahres Kinderparadies, das Kinderherzen höherschlagen lässt.

Dank einer Vielfalt an **kostenlosen Fun-Attraktionen**, sowohl drinnen als auch draußen, wird der Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis. An der Kinderschmink- und Airbrushstation können die Kleinen zu mutigen Abenteurern, in wilde Tiere und in vieles mehr verwandelt werden. Lautes Kinderlachen und Staunen ist durch die Zaubershow garantiert!

Für die schneebegeisterten Kids gibt es im beleuchteten Kinderland zahlreiche Möglichkeiten, sich auszutoben – sei es beim Laserbiathlon, beim Schlittenfahren oder bei den vielen weiteren kostenlosen Aktivitäten.

Während sich die Kleinen bestens vergnügen, kommen auch die Eltern auf ihre Kosten. Wählen Sie aus mehreren kulinarischen Highlights wie köstlichem Fondue, Pizza und vielem mehr. Ein Abend voller Spaß, Abenteuer und magischer Momente erwartet Sie und Ihre Kinder.

Öffnungszeiten:

Schönjochbahn | Sonnenbahn und
Familienrestaurant Sonnenburg: 17.45–21.30 Uhr
Märchenexpress: 17.45–21.00 Uhr

Preise in €

	Erw.	Jugend Jhg 2010-2014	Kinder Jhg 2015-2018
Abendkarte inkl. Kids-Night*	21,00	18,00	14,00
Pizza Dome	42,00	30,00	23,00
Fondue	58,00	47,00	33,00
Selbstbedienung	Je nach Konsumation		

*Benützung der Schönjochbahn, Sonnenbahn und Märchenexpress! Skipass am Abend nicht gültig! Rodelabend inkludiert! Kostenlose Nutzung der Funsport-Geräte in Bertas Kinderland sowie im Familienrestaurant Sonnenburg.

Reservierung unbedingt erforderlich!

Entweder online unter www.serfaus-fiss-ladis.at bei Eventtickets oder direkt im Restaurant Sonnenburg unter Tel. +43/5476/6396-931

Berta

KIDS NIGHT



Kids-Night. Sonnenburg. Fiss.

On Thur 19.12.24, Mon 23.12.24 and Sun 29.12.24

and every Thur from 09.01.25 up to and including 17.04.25.

Where the little ones are written BIG: Kids Night in Fiss.

Every Thursday, the Restaurant Sonnenburg and Berta's Kinderland are transformed into a true children's paradise that will make children's hearts beat faster.

Thanks to a variety of **free fun attractions**, both indoors and outdoors, the evening is an unforgettable experience. At the children's make-up and airbrush station, the little ones can be transformed into brave adventurers, wild animals and much more. Loud children's laughter and amazement is guaranteed with the magic show!

Snow-loving kids have plenty of opportunities to let off steam in the floodlit Kinderland - whether it's laser biathlon, sledding or the many other free activities.

While the little ones are having a great time, parents will also get their money's worth. Choose from several culinary highlights such as delicious fondue, pizza and much more. An evening full of fun, adventure and magical moments awaits you and your children.

Opening hours:

Schönjochbahn | Sonnenbahn and
Restaurant Sonnenburg: 5.45pm – 9.30pm
Fairy Tale Express: 5.45pm – 9.00pm

Prices in €	Adults	Youth Born 2010-2014	Children Born 2015-2018
Evening ticket inkl. Kids-Night*	21.00	18.00	14.00
Pizza Dome	42.00	30.00	23.00
Fondue	58.00	47.00	33.00
Self-service	Depending on consumption		

*Use of the Schönjochbahn, Sonnenbahn and Märchenexpress! Ski pass not valid in the evening! Toboggan evening included! Free use of the fun sports equipment in Berta's Kinderland and in the Sonnenburg restaurant.

Reservation absolutely necessary!

Either online at www.serfaus-fiss-ladis.at, at Eventticket or at the ticket offices of the Fiss-Ladis cable car call +43/5476/6396-931.